



Chères Joueuses, Chers Joueurs,
Chers Parents,
Chers Supporteurs,

Le Quotidien a publié en date ce jour un article qui porte sur l'état désastreux de nos terrains. Cet article est l'aboutissement d'un long, fastidieux et fâcheux chemin que le Comité de Direction a derrière lui, chemin qui n'a abouti que dans le vide.

La Fédération a fait une inspection de nos terrains au mois de janvier et en a dénoncé l'état catastrophique. Ce rapport est joint aux présentes.

Depuis 2 ans, nous demandons systématiquement des mises à disposition d'autres terrains, la réfection de nos infrastructures et ainsi de suite.

Vous connaissez tous la réaction de la Commune. Elle est inexistante.

Des joueuses/joueurs ont subi de multiples blessures, et cette situation est devenue inacceptable et intenable pour le Comité de Direction. Surtout suite à l'attitude de la Commune suite à nos ultimes réclamations, Commune qui se contente de nous dire:

“Je tiens cependant à clarifier que la situation du terrain était bien connue par le club, c'est d'ailleurs le club qui nous en a informé.

Je ne comprends pas comment votre club, tout à fait conscient de la situation, peut encore utiliser ce terrain avant que la remise en état ne soit réalisée. Si le club est d'avis que malgré la situation évidente de dangers potentiels, devoir utiliser le terrain, il doit porter la responsabilité des conséquences qui en découlent. »

Puisque la responsabilité est désormais mise sur notre dos – alors que nous ne pouvons y changer strictement rien, la Commune nous interdisant de toucher à quoi que ce soit à niveau des infrastructures, celles-ci leur appartenant – il ne nous reste plus qu'à prendre la décision – suggérée? imposée? – par la Commune, à savoir interdire tout entraînement sur tout terrain qui peut constituer un danger.

Rue Lavroisier, 4920 Luxembourg – www.racing-union.lu – (+352) 483498



Bilia-Emond
ARLON - LIBRAMONT - LUXEMBOURG





Le rapport de la FLF qualifiant CHAQUE terrain comme dangereux et pratiquement impraticable – la décision est simple: nous suspendons toute activité au sein du Club jusqu'à ce que cet état de choses soit changé.

Croyez-nous que cette décision n'est ABSOLUMENT pas facile à prendre, mais eu égard à l'attitude de la Commune, nous n'en avons trouvé aucune d'autre. Les multiples demandes afin de pouvoir profiter du Stade Barthel et du Stade de Millebaach n'ayant même pas mérité un accusé de réception de la part de la Commune.

Afin de manifester notre très grand mécontentement sur la façon dont la Commune traite un club qui a tout de même un certain prestige / un prestige certain, nous demanderons l'autorisation de faire une marche du Hammerel vers l'Hotel de Ville, mercredi prochain 18 heures.

Si l'autorisation est accordée, nous comptons sur le PLUS GRAND NOMBRE possible de présence, afin de montrer à la Commune notre solidarité au sein du club et notre détermination de faire changer quelque chose.

Nous comptons donc sur Vous tous!!!!

Pour le surplus, nous allons vous tenir au courant des évolutions que ce dossier aura (hopefully). A ce sujet, nous avons été informés que la Commune a daigné mettre la question sur l'ordre du jour de la Réunion du Conseil Echevinal de ce lundi. Nous attendons donc le résultat de cette réunion. Toutefois, nous avons décidé que cette fois-ci nous ne laissons pas nous endormir par des promesses farfelues de la part de la Commune, qui de toute façon ne seront jamais exécutées, et que si nous n'aurons pas des solutions immédiates, concrètes et现实的, l'Académie sera au repos dès mardi matin.

Sportivement

Karine REUTER
Présidente

Rue Lavroisier, 4920 Luxembourg – www.racing-union.lu – (+352) 483498

